

Gymnasium St. Paulusheim

Staatl. anerkannte Schule in freier Trägerschaft der Schulstiftung der Erzdiözese Freiburg **Huttenstraße 49, 76646 Bruchsal** Tel. 07251/3856-50, schule@paulusheim.de

Bruchsal, 16. Dezember 2022

Elternbrief Nr. 5 (Schuljahr 2022/23)

Liebe Eltern,

vor den Weihnachtsferien haben wir noch einige Informationen für Sie:

- 1.) Am kommenden Montag, 19. Dezember 2022 findet das große **Weihnachtskonzert** der Schule um 19 Uhr in der Pfarrkirche St. Paul Bruchsal (Ecke B 3 / B 35) statt. Es musizieren unsere zahlreichen Musikgruppen und Chöre. Hierzu laden wir Sie und Ihre ganze Familie sehr herzlich ein. Endlich sind solche Veranstaltungen wieder möglich. Es wäre schön, wenn Sie durch Ihren Besuch Ihre Wertschätzung für die Leistungen der Musik-Ensembles zum Ausdruck bringen und andererseits für sich selbst einige besinnliche Minuten in der sonst so hektischen letzten Adventswoche mitnehmen können.
- 2.) Der letzte Schultag vor den Weihnachtsferien am Dienstag, 20. Dezember 2022 wird im Blick auf das nahende Fest besonders gestaltet. Die Klassen 5 bis 7 feiern in der 1. und 2. Stunde ihren Weihnachtsgottesdienst in der Peterskirche. Der Schultag beginnt regulär um 7.50 Uhr in der Schule, dann laufen alle gemeinsam zur Kirche und zurück. In der 3. und 4. Stunde findet die Weihnachtsfeier in den Klassen statt. Die Klassen 8 bis KS 2 haben in der 1. und 2. Stunde ihre Weihnachtsfeier (KS 1 und KS 2 zusammen mit der Schulleitung in der Aula). In der 3. und 4. Stunde findet der Weihnachtsgottesdienst in der Stadtkirche am Marktplatz statt. Spätestens nach der 4. Stunde endet der Unterricht an diesem Tag. Zu den Gottesdiensten und zur festlichen Advents- und Weihnachtsmusik unseres Blechbläserensembles am frühen Morgen ab 7.30 Uhr bis zum Unterrichtsbeginn im Innenhof des St. Paulusheims laden wir Sie als Eltern ganz herzlich ein. Der erste Schultag im neuen Jahr ist am Montag, 9. Januar 2023 (Unterricht nach Plan).
- 3.) Hinweisen möchten wir Sie heute schon auf den Pallotti-Tag am Sonntag, 22. Januar 2023 zum aktuellen Thema "Klima- und Energiekrise". Um 10.30 Uhr feiern wir einen Festgottesdienst. Anschließend gibt es Mittagessen. Ab 13 Uhr gibt es Vorträge, Ausstellungen, Filmvorführungen und vieles mehr. Weitere Informationen und Anmeldung folgen in wenigen Tagen. Bitte merken Sie sich den Termin des Pallotti-Tages im Kalender schon vor.

- 4.) Die **aktuelle Energiekrise** bezüglich knapper Ressourcen und exorbitant gestiegener Kosten ist selbstverständlich für uns in der Schule ein zentrales Thema. Wir halten daher die Schulgemeinde an, richtig stoß zu lüften, das Licht wenn möglich auszuschalten (vor allem beim Verlassen des Raumes), Heizungen nicht eigenmächtig zu regeln, Fenster und Türen geschlossen zu halten. Bitte sprechen Sie auch im Familienkreis über diese Themen und die Notwendigkeit besonderer Verhaltensregeln in der Schule. Den Schwimmbetrieb verschieben wir auf die Zeit nach den Faschingsferien, über kurz oder lang wird in den sanitären Anlagen der Schule nach Maßgabe unseres Schulträgers kein warmes Wasser mehr vorgehalten.
- 5.) Die **Bauarbeiten im Bauteil B** kommen im Dezember zum Abschluss. Wir erhalten zwei kernsanierte neue Stockwerke mit vier neuen Klassenzimmern für die 7. Klassen und einen völlig neuen Kunst- und Werkbereich im Obergeschoss. Außerdem sind alle Toiletten im Bauteil B erneuert worden. Ein großartiger Zugewinn für unser Schulhaus! Die beiden unteren Stockwerke mit der Biologie und den Klassenzimmern für die derzeit 6. Klassen stehen spätestens 2024 ebenfalls zur Erneuerung an.
- 6.) **WICHTIGER HINWEIS** für alle Schließfach-Nutzerinnen und -nutzer: Die in den "roten Gang" ausgelagerten Schließfächer werden am Ende der Weihnachtsferien wieder an den ursprünglichen Standort im Bauteil B transportiert. Daher MÜSSEN alle Schließfächer VOR den Weihnachtsferien noch geleert werden. Wir weisen in einer Durchsage darauf hin. Erinnern Sie bitte Ihre Kinder ebenfalls. Vielen Dank!
- 7.) Die **Voranmeldungen für die neuen fünften Klassen** laufen bereits auf Hochtouren. Bitte weisen Sie Ihre Freunde und Bekannten darauf hin. Im Sekretariat können noch Termine bis Anfang Februar vereinbart werden.

Ihnen und Ihrer ganzen Familie wünschen wir weiterhin möglichst stressfreie, besinnliche Adventstage, vielleicht sogar begleitet vom Adventskalender der Schule, und dann ein frohes und vor allem friedvolles Weihnachtsfest im Sinne unseres Mottos "I have a dream ... pax an!". Kommen Sie gut und gesund ins neue Jahr, für das wir Ihnen viel Erfolg und alles Gute wünschen.

Markus Zepp Schulleiter